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首都圏にも緊急事態宣言の解除が発表されて 6月を迎えました。With Coronaの日々、会員の皆

様は如何お過ごしでしょうか。 

 

FF 埼玉は、今年度から新鮮なニュースをお届けするべく、お伝えしたいことがあれば、その都

度々々、かわら版の形で発信することにいたしました。今回はその第 1号として、「とにもかくに

も発刊します」と宣言するため、理事会発のかわら版を発信します。 

 

今後は渡航の ACからとか、受け入れのHCから、或いはイベントの担当者から、或いはサーク

ルの会員募集係から等、それぞれの立場の方々が必要を感じたらその時に、旬のお便りを会員の

皆様に向けて発信します。どんなお便りが届くか、お楽しみになさってください。そして皆様の 

全会員向け発信の場としてご活用ください。 

  

 

 

 

 

FFIへの寄付  

 先月から皆様に呼びかけていた FFI への寄付金は埼玉クラブ内の期限の 5 月 15 日までに 22

名の会員から 193,000円が集まり、クラブの会計からの 150,000円も合わせて 343,000円を会

計係から FFJに送って頂きました。この他に寄付の呼びかけの直後に単独で FFJに 50,000円

を送ってくださった会員もあったので、総合計は 393,000円になった訳です。 

 

そして 5月 22日に FFI の日本スタッフの金元さんから原田宛てに「寄付金受領証明書」が届

きました。Jeremi 会長のサイン入りです。FFI への援助の一部になれて嬉しいことです。皆

様、ご協力ありがとうございました。 

 

 来年の渡航＆受け入れは？ 

 遅れに遅れていた It’s a Match! が届きました。  

 4月 San Antonio (U.S.A.) 受け入れ （Mt.Fuji山梨クラブと共に） 

 6月 Halle Saale(Germany) 渡航 

 9月 Greater Kiev（Uklaine）渡航 

   

 去年までなら、大歓迎と言えたかもしれませんが、来年、飛行機に乗って外国に行く、或いは

外国からお客様を迎えるということが、安全・安心な行動となっているかどうか、多くの方々

が疑問を抱いている現状では、どうしたものかというのが正直な感想ではないでしょうか。先

方のクラブとも率直に話し合い、他クラブの動向も伺い、FFIの意向や助言を検討していきた

いと思います。 

 また、7 月には会員が誰でも参加 OK のミーティングを開催したいと理事会で話し合っていま

す。激動の時代を迎えた FFの今と未来を真剣に語る場としたいものです。 

 この第 1号へのご意見をお寄せください。お待ちしています。         理事会発信 

第 1号の目玉のニュースは？ 
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FRIENDS  
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